

実行委員の皆さん



祝二十歳の門出

二十歳のつどいが1月11日、盛岡タカラヤアリーナ（本宮五）で「鼓動」をテーマに開催され、1980人が参加しました。旧友との再会を喜び合い、会話や写真撮影を楽しむなど、会場内はたくさんの笑顔であふれました。記念式典では、二十歳のつどい実行委員長の加美山結葉さんが開式のことばを述べ、参加者を代表して、同実行委員の藤原芽生さんと佐々木椿さんが「感謝を忘れず、盛岡市で生まれ育ったという誇りを胸に、希望に満ちあふれた未来を創っていくよう、より一層精進していく」と宣誓し、二十歳の決意を新たにしました。



実行委員によるアトラクション企画では、伝統芸能団体「さんさ好み」による演舞の披露や、参加者から募集した思い出の写真をまとめた動画の上映に会場が盛り上がりいました。参加者たちは「将来の目標に向かって頑張りたい」や「夢を叶えて、ふるさとに名を残したい」など、これからの抱負を未来への希望に満ちた表情で述べていました。

市ホームページやSNS（交流サイト）でも当日の動画や写真を公開しています！



市ホームページ



YouTube



Facebook

今月号の
「もりけんに挑戦」は
お休みしました

広報もりおかへのご意見をお待ちしています
アンケート専用フォームから、特集や各記事への意見をお寄せください。あなたの意見が広報もりおかを育てます。



編集後記

思い思いの服装に袖を通し、家族や仲間、旧友と語らうひととき。人生の大好きな1ページになったものと思います。皆さんのご活躍をお祈りします。（佐々木）

地球環境に配慮したインキを使用しています。